SESION ORDINARIA N°38 DE FECHA 15 DE OCTUBRE DE 1996 -

Se inicia la Sesión a las 15:15 horas, preside el Concejal Sr. José Sandoval Gómez y asisten los Concejales Sres. Ignacio Tapia Gatti, Manuel Sánchez Mansilla, Mario Contreras Vega, Rubén Barría Ojeda, Julio Muñoz García y el Alcalde (S) Teodoro González Vera.

Se da lectura al Acta de la Sesión Extraordinaria N°20, la cual es aprobada sin objeciones.

Se conversa sobre la adquisición de basureros y el Concejo es de opinión de que se debe adquirir lo mas conveniente a los intereses municipales, sin interesar el color, marca, que sí sean apropiados para la horquilla que tienen los camiones recolectores.

Sr. Mario Contreras, que se producirá un problema de olores en los contenedores de basura, pues hay gente que les coloca alimentos sueltos.

Se informa que se está cotizando una máquina para lavarlos.

Se recibe al Sr. Raúl De La Rosa, el cual plantea el tema del Museo, que con el Sr. Manuel Sánchez vieron la alternativa de un concurso para lo cual fué a Pto. Montt y trae las bases, que son buenas pero el trámite es caro en cuanto a premios, a pagar a la comisión revisora y lo considera lento, que debe contarse con el patrocinio del Colegio de Arquitectos, que otra alternativa es cotizar a profesionales arquitectos y la tercera es un trato directo con un arquitecto, que espera la resolución del Concejo como también el que surja alguna otra alternativa.

Se analiza largamente este tema, dan todos sus puntos de vista hasta que concluye con que se cotice el proyecto arquitectónico, siendo el proyecto pedido por la Corporación Municipal, como también se acuerda por unanimidad traspasar los fondos del proyecto Museo M\$22.140 a la Corporación Municipal.

Se charla sobre el proyecto de baños escolares rurales y se acuerda solicitar al Mineduc que se agregue la Escuela de Rilán y los fondos que falten para la concreción de la obra los aporta el Municipio.

Sr. Raúl De La Rosa informa que se aprobó en Pto. Montt proyecto por M\$6.200 para mejorar el Consultorio de Castro Alto; que está lista las instalaciones eléctricas de las Escuelas de Ten-Ten, Quel-Quel, Coñico, Gamboa, La Estancia y Peldehue; que está en ejecución un proyecto de equipamiento de Postas y Estaciones de Salud Rural por un monto de M\$4.000, que a la Escuela Anexa Aytué le falta la nivelación del patio, que la idea es que funcione antes de fin de año para captar las matrículas.

Vistos que faltan actividades municipales, se acuerda por unanimidad modificación presupuestaria por M\$1.018, aumento Gastos de Actividades Municipales y disminuyendo Construcción Taller Municipal.

Oficio N°100 dirigido al Sr. Delegado Prov. de Serviu, indicándose que el Municipio se hace responsable de reposición de pavimento al final de Villa Guarello, para realizar proyecto de interés comunal, agua potable sector Bordemar.

Sr. Mario Contreras, informa que la Feria del Libro fué todo un éxito y que las Autoridades Municipales deberán tenerlo presente para su continuidad, que el Sr. Calderón Ruiz de Gamboa indicó que por el público y stand presentes es la tercera de Chile después de Stgo. y La Serena, los de las Editoriales también hablaron de éxito, que es bueno cuando asiste el 10% de la población y en Castro asistió un 15% de los habitantes según la estadística llevada por ellos.

Se hace entrega a los Señores Concejales de las facturas de los celulares: l al Sr. Mario Contreras, Ignacio Tapia, 2 a Don Julio Muñoz, la del Sr. Orlando Bórquez se le entregará a la familia.

Se acuerda por unanimidad realizar sesión extraordinaria mañana a las 9:30 horas.

Se finaliza la Sesión a las 17:45 horas.-